
Infos trimestrielles de la commune de Praz-sur-Arly

Lundi 1er mars et mardi 6 avril
Prochaines séances publiques du Conseil 
Municipal.

Mardi 2 mars
Réunion publique sur le Service public 
d’assainissement non collectif (SPANC).

Jeudi 11 mars
Présentation publique de l’étude sur la 
nappe phréatique.

Les 14 et 21 mars 
Elections Régionales

Toutes les réunions ont lieu à 20h en mairie.
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Que d’événements 

en ce début d’année !

Praz-sur-arly s’est ainsi 

fait remarQuer avec ses 

nouvelles installations 

de remontées 

mécaniQues, sa nouvelle 

montgolfière, les XXes 

montgolfiades et la 

Poursuite du diamant. 

La nouveLLe montgoLfière 
sous Les projecteurs
Notre nouveau ballon aura bénéficié d’un 
baptême des plus médiatisés. Lancé en 
même temps que les XXes Montgolfiades, 
il a la chance d’avoir un illustre parrain, le 
cinéaste Claude Lelouch (en photo entouré 
du Maire, Yann Jaccaz, et de notre député, 
Martial Saddier) ! M. Lelouch est résident 
secondaire dans la station et il était en-
chanté de s’impliquer dans l’événement. 
Il en a profité pour annoncer le tournage 
prochain, à Praz, de la suite de “L’aventure 
c’est l’aventure”. 
Yann Jaccaz a fait l’éloge du cinéaste. “Vous 
êtes aujourd’hui un vrai Pralin d’adoption. 

Vous avez touché le cœur des habitants en 
choisissant notre commune pour tourner 
l’excellent “Roman de Gare”. Mais ce n’est 
pas là la raison principale pour laquelle 
nous vous avons adopté Claude. Ce qui 
a séduit chacun d’entre-nous, c’est avant 
tout votre simplicité et votre gentillesse. 
C’est la marque des montagnards. Vous 
êtes dorénavant l’un des nôtres.”
L’enveloppe de la montgolfière a été finan-
cée par l’Office de tourisme (35 000 e). 
Elle est confiée en gestion à Alpes Mon-
tgolfière qui l’exploite et apporte le reste 
du matériel.

(suite en dernière page)

Découvrez
Les projets 2010 (page 2)

en grande pompe
Un démarrage de saison
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1er trimestre
- nouvelle montgolfière Praz-sur-Arly 
- Rendu public de l’étude sur la 
nappe phréatique

2e trimestre
- Etudes pour création de la route de 
bouclage de la rosière (pour réalisation 
en 2011) et consultations publiques
- Etude pour la création d’une zone 
natura 2000 à Véry
- Mise en place du portage des repas à do-
micile aux personnes âgées ou handicapées
- Lancement de la révision du Plu
- aménagement du centre village : 
présentation des différents scénarii

3e trimestre
- réfection de l’alpage du Plan de l’Are 
- Neige de culture : démarrage du 
chantier de la retenue collinaire et 
poursuite du réseau d’enneigeurs
- 1ère édition de l’ultramarathon VTT mb race 
- sécurisation de la falaise de Bellevarde 
contre les chutes de pierres et de glaçons.

- Berges de l’Arly : sécurisation du 
parcours piétons (et des circuits 
poussettes) depuis le centre village 
avec création de trottoirs sur la 
route du Marais et éclairages
- installation de ralentisseurs 
route du Plan de Cassioz
- Ouverture d’un mini-golf au parc 
des Belles

4e trimestre
- Mise en ligne du PLU sur Internet
- Enquête publique sur la révision du PPR

projets 2009 retardés
Parmi les projets annoncés l’an der-
nier, seuls deux n’ont pas été réalisés. 
Le premier est la suite de l’élargisse-
ment de la route des varins. Des 
acquisitions foncières restent en effet 
à effectuer. Elles sont en cours. Le se-
cond est la présentation des différents 
scénarii d’aménagement du centre 
village, l’étude ayant été plus longue 
que prévue.

poUr noTre VILLage
De l’ambition

La mairie
ouverte
Le samedi

objectifs 
2010

LES

arrivée
de notre
nouveLLe
dgs
Cécile Cornillon devient notre 
nouvelle directrice générale des 
services à partir du 25 janvier 
2010. Elle succède à Claude 
Goutaland et nous vient de 
Montvalezan (station de la Ro-
sière, en Savoie) où elle occu-
pait les mêmes fonctions. Nous 
lui souhaitons la bienvenue !

et deux
départs : 

dominique
et cristeL
Notre directeur des services 
techniques, Dominique Aubry, 
a quitté ses fonctions en jan-
vier pour rejoindre la mairie de 
Royat (63). Il passe ainsi d’une 
station de ski au thermalisme. 
Une nouvelle aventure qu’il 
va partager avec Cristel Gai-
don, qu’il a rencontré à Praz 
puisqu’elle travaillait, elle aussi, 
pour la municipalité, au service 
périscolaire. Nous leur souhai-
tons tous nos voeux de réussite 
dans leur nouvelle vie !

réception 

du rond-
point inter-
marché
L’ouvrage a été réceptionné le 
4 décembre dernier. Les trot-
toirs sont également terminés, à 
l’exception du goudronnage qui 
sera effectué au printemps. Les 
conditions météo n’étaient pas 
propices à la pose de l’enrobé.

i l y a un an, nous annoncions un pro-
gramme d’actions très chargé pour 2009. 
Trop disaient même certains. Mais notre de-
voir n’est-il pas d’être ambitieux pour notre 

village ? Les élus, le personnel communal, nos 
partenaires… Tous se sont mobilisés pour parve-
nir au résultat que vous connaissez aujourd’hui. 

Je ne ferai pas le bilan détaillé des réalisations 
de l’année, ce serait trop long. Vous en décou-
vrirez la liste complète dans le magazine annuel 
Pralin(e)s dont le deuxième numéro paraitra cet 
été. Mais j’en citerai certaines, parmi les plus 
marquantes : la création du réseau de neige de 
culture et l’arrivée du téléski des 3 Coins (voir 
en p.6), le rond-point du supermarché et, bien 
sûr, la garderie (p.5). Ces dossiers étaient très 
attendus et nous sommes heureux de les avoir 
faits aboutir. Cela a demandé beaucoup de tra-
vail et de réunions et je remercie tous ceux qui 
ont œuvré à leur réussite.

Le développement de nouveaux projets est 
souvent soumis à une condition : la maîtrise 
foncière. Nous avons donc également procédé 
à plusieurs acquisitions importantes durant 
l’année écoulée. Ainsi la commune a-t-elle 
acheté les terrains du pied des pistes qui appar-
tenaient à la SEM, une vaste parcelle de près de 
10 000 m2 à la Rosière pour le projet de route 
de bouclage, un terrain de 5 000 m2 au Jorrat 
pour un projet de logements aidés et, enfin, 
la maison où a été ouverte la garderie. Autant 
d’outils qui nous permettront d’avancer dans 

les années qui viennent. 
Vous pourrez d’ailleurs constater, en lisant la 
liste des projets 2010, que la municipalité reste 
très mobilisée. Un grand travail sera fait en 
études afin de préparer nos prochains investis-
sements. Le plus grand chantier restera la neige 
de culture, avec la poursuite du programme 
engagé. Nous lancerons aussi le Contrat Sta-
tion Durable qui devrait être signé avec le pré-
sident du Conseil Régional, Jean-Jack Quey-
ranne, le 3 février. Ce contrat conjoint avec 
Cordon et Combloux nous permettra d’obtenir 
de la Région des aides financières intéressantes 
sur de nombreux projets touristiques. Nous dé-
velopperons ce programme dans le prochain 
numéro de l’Info Praline.

Enfin, nous devrons nous prononcer sur le 
nouveau visage de l’intercommunalité. De 
nombreuses réunions sont programmées avec 
les collectivités voisines ce début d’année afin 
de décider du périmètre et des compétences 
de notre future communauté de communes. 
Un choix fondamental qui dessinera la réor-
ganisation de nos services à l’avenir. Nous ne 
manquerons pas de vous tenir informés de 
l’avancée de ce dossier.

Voilà donc une année charnière qui s’annonce. 
Nous comptons sur vous tous pour faire de 
Praz un village qui reste dynamique et ambi-
tieux. Je vous souhaite, ainsi qu’à vos proches, 
une très belle année 2010 !

Yann JACCAZ, Maire

La mairie est dorénavant ou-
verte le samedi matin, de 9h 
à 12h. Seul l’accueil sera ac-
cessible. Les autres services 
(urbanisme, comptabilité, etc) 
resteront fermés. Mais cela 
permettra déjà de faire ses for-
malités administratives comme, 
par exemple, les documents 
d’état civil. Cela facilitera la vie 
de toutes les personnes dont 
les horaires de travail n’étaient 
pas compatibles avec ceux de la 
mairie. Les étudiants ou les ré-
sidents secondaires qui ne sont, 
souvent, présents à Praz-sur-
Arly que le week-end devraient 
aussi apprécier cette nouveauté.
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12 jeunes se sont portés volontaires pour faire partie du Conseil MuniCipal 
des jeunes.

depuis les vaCanCes de noël, nos deux MiCro CrèChes sont ouvertes. l’une 
est destinée aux enfants du pays et l’autre sera ouverte en saison pour les 
touristes.

Le Conseil Municipal des Jeunes :
SonT oUVerTeS !C’eST parTI !
Nos deux garderies

a u regard de ce nombre, 
les élections n’ont pas été 
nécessaires. La première 
séance du conseil munici-

pal des jeunes, avec élection du maire, 
s’est tenue le 21 décembre dernier.

Nos jeunes élus se sont réunis, pour 
cette première, autour du maire et des 
conseillers municipaux afin de réfléchir 
aux projets qui leur tiennent à coeur. 
Les idées ne manquent pas : réalisation 
d’une piste de descente VTT, d’un boar-

der cross, réhabilitation du parcours de 
santé le long de l’Arly, animation pour 
les jeunes, amélioration du cadre de vie 
étaient les grandes lignes de ce premier 
rendez-vous. Trois commissions se sont 
mises en place afin de mener à bien les 
projets. Elles ont commencé à travailler.
Certains projets étant déjà portés par 
le conseil municipal des adultes, les 
jeunes seront consultés pour leur réa-
lisation. Les collègiens ont également 
procédé à l’élection de leur maire : 
c’est Etienne Arvin-Bérod qui a été élu.
Un pot a clôturé cette réunion riche en 
promesses d’échange et de travail dans 
la convivialité.

les conseillers du cmJ
Allard Emeline, Arvin-Bérod Etienne, 
Audiard Estelle, Aulagnier Dimitri, Co-
lombo Camille, Garrido Prisciana, Job 
Christophe, Job Sébastien, Joly-Pottuz 
Ludivine, Juelle Elisa, Mandrick Théo, 
Odet Lorris, Périnet-Marquet Mayeul, 
Socquet-Clerc Marion.

c et automne, la commune a at-
tribué une délégation de ser-
vice public (DSP) à La Part de 
Rêve, société spécialisée dans 

la gestion de crèches. Ainsi, Praz-sur-Arly 
dispose-t-elle dorénavant d’un service 
professionnel sur place (tout en gardant 
des places à Meg’Accueil, à Megeve).

L’établissement est situé tout près du 
centre village, en bordure de la RD1212, 
à deux pas de Pizz’Mountain. La maison 
a été achetée par la municipalité pour 
600 000 euros. Les travaux ont débuté 
en septembre pour transformer la bâtisse 
en un espace d’accueil et de jeu pour les 
tout petits. Mission accomplie en moins 
de quatre mois, avec des délais très serrés, 
tout ayant été terminé deux jours avant 
l’ouverture ! Remercions les employés des 
services techniques pour leur aide de fin 
de chantier, ainsi que les élus qui se sont 
mobilisés durant tout le projet et qui ont, 
eux aussi, mis la main à la pâte le samedi 
matin pour aider à finir les travaux ! Ca ne 

se voit pas partout et la directrice régio-
nale de La Part de Rêve a été très surprise 
et touchée par une telle mobilisation.

Près de 300 000 e ont été engagés dans 
ces travaux. La mairie remercie le Conseil 
Général, qui a contribué à hauteur de 
200 000 e à ce projet et le Conseil Ré-
gional à hauteur de 144 000 e. 

Le service fonctionne depuis dimanche 
sous la direction de Catherine Périnet, 
bien connue dans le village. Les habi-
tants retrouveront d’autres visages fami-
liers dans l’établissement. 

Côté fréquentation, une bonne partie 
des places ouvertes à l’année sont déjà 
prises. Alors, si vous souhaitez inscrire 
votre enfant, réservez vite. 

Pour toutes informations
et réservations,
contactez le 04 50 91 20 88

Une soirée “Portes ouvertes”
est organisée le mardi 2 février 
à partir de 18h30

sport EN BREF
thomas,
privé de jo
Thomas Fanara ne participera pas, 
hélas, aux J.O. de Vancouver. Notre 
skieur s’est blessé lors de l’épreuve 
de coupe du Monde de géant de 
Beaver Creek le 6 décembre. Il est 
victime, comme il y a 2 ans, d’une 
rupture des ligaments croisés au 
genou gauche. Nous pensons tous 
à Thomas et nous lui souhaitons 
un prompt rétablissement afin qu’il 
puisse continuer à nous faire rêver 
dès la saison prochaine. 

praz accueiLLera
La mb race
Le conseil municipal a décidé d’allouer 
une subvention de 6 000 euros à la 
MB Race pour accueillir la 1ère édi-
tion de cet ultra marathon VTT, prévu 
le 10 juillet. Il s’agira de la course la 
plus dure du Monde, organisée dans 
le cadre d’un week-end entièrement 
dédié au VTT (randonnées familles, en-
duro, etc). Il s’agit d’une manifestation 
intercommunale. Le départ aura lieu à 
Megève. L’arrivée du 50 km aura lieu à 
Sallanches, celle du 100 km à Praz et 
celle du 140 km à Combloux.

Yannick,
vice-champion de france
En ski-alpinisme, Yannick Buffet a 
terminé second de l’épreuve par 
équipe (avec Grégory Gachet) des 
championnats de France, à Ber-
nex. C’était le 17 janvier. La veille, 
il avait terminé 3e de l’épreuve in-
dividuelle de montée sèche. Bravo 
à lui ! Ce sont de beaux résultats, 
d’autant qu’il revient tout juste de 
blessure. Il s’était cassé des cotes 
dans l’automne. 

marc joguet
vice-champion
nationaL
En traîneau à chiens aussi, Praz-
sur-Arly se fait remarquer grâce à 
Marc Joguet. Ce dernier vient de 
terminer deuxième du champion-
nat national de mi-distance (cat. 
2 chiens) à Méaudre. Il se prépare 
pour les championnats de sprint 
début février, espérant décrocher 
sa sélection pour les Championnats 
d’Europe en Slovaquie.
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Les nouveaux joYaux 
du domaine skiabLe
Moins people, mais majeur pour la com-
mune, l’inauguration des nouveautés du 
domaine skiable le 8 janvier dernier. Les 
maires de Praz-sur-Arly, Notre-Dame-de-
Bellecombe et Flumet, et le pdg de Label-
lemontagne, Jean-Yves Remy, ont accueilli 
de nombreux invités parmi lesquels la plu-
part des maires du Val d’Arly et du Pays du 
Mont-Blanc, ainsi que le conseiller général 
Georges Morand et la conseillère régionale 
Bernadette Chambre. Tous ont pu visiter la 
station de pompage et le réseau de neige 
de culture, qui a été mis en route le 23 dé-
cembre. L’ensemble a coûté 800 000 e, 
investis par la municipalité. Les annuités 
seront intégralement refacturées à Labelle-
montagne. Le Conseil Général nous a aidés 
à hauteur de 200 000 e.

Chacun a ensuite pu découvrir le nouveau 
téléski des 3 Coins et la piste des Crozats 
qui révolutionnent la circulation des skieurs 

entre Praz, Bellecombe et les Saisies. Cette 
remontée mécanique est en partie issue de 
l’ancien téléski du Mans. Le coût global, por-
té par Labellemontagne, est de 550 000 e 
(+150 000 e pour la piste). Il faut y ajouter 
300 000 e d’électrification (financés pour 
environ 1/3 par la commune, 1/3 par Label-
lemontagne et 1/3 par le SELEQ74).
Les officiels ont, pour finir, inauguré le télé-
siège des Gueux (N-D. de Bellecombe) qui a 
coûté à la SEM du Val d’Arly 1,5 millions e 
(annuités remboursées par Labellemontagne). 
Les invités qui ne connaissaient pas l’Espace 
Diamant ont tous eu la même réaction : 
“Nous n’imaginions pas un domaine skiable 
aussi étendu et avec un tel panorama. C’est 
exceptionnel !”

un diamant qui fait rêver
Depuis le début de la saison, tout le monde 
parle bien sûr du diamant d’une valeur de 
4000 e caché sur l’un des sites de l’Espace 
Diamant. Il a été trouvé par un enseignant de 
Megève. Depuis, un autre a été remis en jeu. 
Des indices vous sont livrés tous les 15 jours 
pour tenter de le trouver. De quoi transformer 
nos skieurs en prospecteurs ! Cette action de 
communication originale a été reprise dans la 
presse locale mais aussi à la télévision (notam-
ment sur France 2, dans Télématin).

Lors du repas annuel des pompiers pra-
lins, Nicolas Socquet a reçu des mains 
du maire son grade de Caporal chef. 
Le chef de la caserne de Praz, Didier Jo-
guet, a ensuite rappelé les chiffres des 
interventions, 145 dans l’année en cours 
contre 124 pour toute l’année 2008, soit 
17% de hausse alors que l’exercice 
n’était pas terminé. Une lourde charge 
qui démontre la volonté et l’engagement 
de nos sapeurs-pompiers.

Un démarrage

de saison
en grande pompe (suite de la première page)

nos sapeurs-
pompiers
très voLontaires

2e aux
trophées 
de La com-
munication

Notre magazine annuel, 
Pralin(e) s, a décroché le 2e prix 
aux Trophées de la Communi-
cation, à Toulouse, au mois de 
novembre, dans la catégorie 
“meilleur magazine d’in-
formation réalisé par un 
organisme public”. Un beau 
résultat pour ce premier numéro. 
La mairie de Praz-sur-Arly a ainsi 
talonné le magazine de Charente 
Maritime Tourisme et devance 
l’Université de Compiègne et 
le Conseil Général de l’Ain, pas 
moins. La preuve de la qualité du 
travail accompli par les élus et le 
personnel communal, ainsi que 
par K’ractères, notre agence 
de communication. L’Office de 
tourisme, lui, remporte un nou-
veau 1er prix comme meilleur 
site internet associatif !

«L’actualité permanente est sur Internet
www.mairie-prazsurarly.fr»
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